

DEFENSE DES AINES

DES ORGANISATIONS DANS TOUT LE PAYS

En Suisse, de nombreuses organisations défendent les aînés. Orientées sur des activités de loisirs ou centrées sur des problématiques politiques et sociales, d'origine régionale ou syndicale, issues

d'entreprises ou représentant des communautés d'intérêt, agissant au niveau local ou cantonal, associatives ou fédératives, elles présentent une grande diversité de formes, de tailles, de vocations.

Qui sont-elles et comment s'articulent-elles entre elles? Sans prétendre à l'exhaustivité et basé sur des données collectées sur internet, l'organigramme ci-dessous en donne un aperçu.

